
9:30.:30cc 

März 2020 
 

1 SO Gottesdienst für Entschlafene in Minden (1 (Bischof) Ps.145,18-19 10:00 

2 MO   

3 DI   

4 MI Gottesdienst Bez.Ev. Lk.6,45 19:30 

5 DO   

6 FR Vorsteherversammlung Minden 19:30 

7 SA Bereichsorchesterprobe Minden 16:00 

8 SO Gottesdienst Bischof Lk17, 17-18 (anschl. Chorprobe) 
Kegeln (bitte in Teilnehmerliste eintragen) 

10:00 
17:00 

9 MO Bezirks-Chorprobe  Frauen: Minden, Männer: Lahde 19:30 

10 DI Senioren-Treffen  15:00 

11 MI Gottesdienst Mt.19,29 19:30 

12 DO   

13 FR   

14 SA   

15 SO Gottesdienst Bez.Ev. Jes.55, 10-11 (anschl. Chorprobe…???) 
KiGo 6-9 in Petershagen 
Jugend-GD in Bad Salzuflen(2 (anschl. Jugendstunde und Grillen) 

10:00 
10:00 
10:00 

16 MO   

17 DI   

18 MI Gottesdienst Joh.13,30 19:30 

19 DO   

20 FR   

21 SA Gottesdienst im Klinikum mit Sunshine-Kids ab 17:15 18:00 

22 SO Gottesdienst Joh.13,6-8 (anschl. Chorprobe) 

Gottesdienst für junge Erwachsene 23-35 in Herne-Wanne-E.(3 
Spiele-Nachmittag in Stadthagen 

10:00 
10:00 
15:00 

23 MO   

24 DI   

25 MI Gottesdienst Joh.6,26-27 Gemeinde in Bückeburg(4 BE. Wiktor 19:30 

26 DO   

27 FR   

28 SA Bereichsorchesterprobe Minden 16:00 

29 SO Gottesdienst Lk.22,17-18 (anschl. Chorprobe) 

Beginn der Sommerzeit 
10:00 

30 MO   

31 DI Jugendleiterbesprechung mit Bez. Ämtern in Porta-Westf. 19:30 

01. MI Gottesdienst 19:30 

 
Für’s Navi:  1)Hausberger Str. 7 2) Gerberweg 27        3)Hermannstr. 11        4) Straußweg 5c  
                        32423 Minden           32108 Bad Salzuflen         44649 Herne                31675 Bückeburg 

Alles wird gut 

„Alles wird gut“ ‒ es gibt wohl kaum einen Spruch, der so simpel 
zu beruhigen und zu trösten versucht wie dieser. Wie oft hat man 
uns als Kind damit besänftigt, obwohl wir schon leise ahnten, dass 
längst nicht immer alles gut wird.  
 
Seit einiger Zeit macht das Sprüchlein regelrecht Karriere. Es gibt 
„Alles wird gut“-Kalender, „Alles wird gut“-Tischsets, -
Postkartenserien, -Bücher, -Songs, und selbst Cafés und Friseure 
firmieren neuerdings unter dem Spruch, der dem Kunden wohl 
signalisieren soll: Hier kannst du die Seele baumeln lassen und dir 
ganz entspannt Gutes tun.  

Doch so banal und abgegriffen sie auch klingt ‒ die Aussage hat 
ihre Berechtigung. Und zwar für jeden, der sich im Glauben ganz 
und gar auf Gott verlässt.  

Das Leben Josefs führt uns das exemplarisch vor: Ja, tatsächlich, 
alles wird gut! Wie wurde ihm in seinem Leben übel mitgespielt! 
Aber er verließ sich einfach im völligen Vertrauen auf Gott und 
alles wurde gut. Selbst das Böse, das seine eigenen Brüder mit 
ihm vorhatten, hat Gott zum Guten gewendet.  
 
Deshalb: Einfach an der Hand Gottes bleiben und alles wird gut!  

 

Jean Luc Schneider 

 

  

 


